

学校教育目標

自らを律し、社会的に  
自立し、健全な市民生活  
を送るための力の育成

学校だより



中央中だより

第28号

平成24年9月18日

尼崎市立中央中学校

〒660-0051 尼崎市東七松町2丁目5番67号TEL (06) 6481-5351 Fax (06) 6481-5352 <http://www.ama-net.ed.jp/school/J03/index.htm>

不安解消！笑顔の中学校授業体験

本校区の小中連携教育一難波小・梅香小・竹谷小と

夏休み前半の7月31日(火)の午前中、本校で校区内3小学校の6年生児童の希望者による「中学校授業体験」を行いました。

北教諭の国語科、山下教諭の数学科、青木教諭の英語科、竹内教諭の技術科の4教科を2時間ずつ行いました。難波小48人、梅香小36人、竹谷小34人の合計118人が本校を訪れ、やる気満々・元気いっぱいといった表情で授業を体験しました。

中学校はワイルドだぜえ。(笑)

国語・北先生



数学・山下先生



技術・竹内先生



英語・青木先生



児童アンケートの結果

「はい」「どちらかと言えばはい」の回答者

- (1) 「中学校授業体験」は、楽しかったですか 97.6%
- (2) 授業はわかりやすかったですか 97.6%
- (3) 「やりがい」がありましたか 95.3%
- (4) 先生は親しみやすかったですか 96.2%
- (5) 積極的に授業を受けることができましたか 90.6%
- (6) 中学校への「不安」が少しでもなくなりましたか 88.7%

「来年の入学が楽しみです！」と笑顔一杯に話す児童が印象的です。

さて、この4月に入学してきた1年生は、ほぼ全員が「心機一転」(何かをきっかけにして気持ちをすっかり入れ替えること)をして、一からがんばろうとしていました。しかし、3小学校が合わさり、さらに学習やクラブ面で負担が増えるため、中には中学校生活に困難を感じる生徒も出てきます。そんなとき、この「中学校での体験」が役立つのです。知っている先生が1人いるだけでも、心の負担は軽減されます。今回は「授業への不安」を軽減する取り組みです。あとは「クラブ」の取り組みですが、今年は保護者引率で「クラブ見学週間」を1月末に考えています。(水泳部だけは9月にやります)なので、毎年の本校新1年生への「支援」の取り組み、ぜひご理解ください。

「池間哲郎人権講演会」のお知らせ 参加費500円(途上国寄付金)  
9月26日(水)13:30~15:00 於 本校体育館

全国でも「途上国への支援活動」で有名な「池間哲郎氏(アジアチャイルドサポート代表理事)」が来校されます。自らカメラマンとして現地で撮影されたDVDの画像を紹介しながら、アジアの恵まれない子どもたちのお話をされます。きっと、魂を強烈に揺さぶられます。近隣お誘い合わせの上、ぜひお越しください。お待ちしております。

尼崎市学力生活実態調査

5月に1・2年生に実施した市の調査の結果を発表します。1年は小学6年生までの、2年は中学1年生の時の学習内容の習熟度を測っています。

1年 通過率(5段階評価の「3」以上の生徒の割合)

教科	国語	社会	数学	理科
中央中	84%	69%	57%	82%
尼崎市	86%	77%	61%	78%
全国	82%	77%	67%	84%

2年 通過率(5段階評価の「3」以上の生徒の割合)

教科	国語	社会	数学	理科	英語
中央中	82%	74%	61%	68%	77%
尼崎市	92%	76%	66%	72%	80%
全国	91%	75%	67%	75%	79%

1年は、国語・理科は全国平均、それ以外は平均を下回っています。2年はどの教科も市平均をやや下回っています。

※3年は別の調査を行い、ほぼ市平均という結果でした※

生活面の意識調査の結果

優れていた部分

- ①授業中黒板をしっかりノートにとる。 1年97%、2年98%
- ②学校行事に一生懸命に取り組む。 1年94%、2年87%
- ③朝食を食べる。 1年90%、2年89%
- ④7時まで起きる。 1年94%、2年88%
- ⑤自分には「夢」がある。 1年78%、2年76%

課題がある部分

- ①部活動に入部している。 1年76%、2年70%
- ②授業中積極的に発言する。 1年26%、2年26%
- ③テストの間違い直しをしっかりとる。 1年67%、2年59%
- ④宿題以外の家庭学習もしている。 1年49%、2年40%
- ⑤家で平均30分以上勉強する。 1年54%、2年65%

数字の結果も大切ですが、一番は「学習意欲」や「学習態度」です。ふだんの授業態度はどの学年もまずまずですが「自主的にやろう」「家庭でも予習復習しよう」という「意欲」が市平均を下回っています。ただ、昨年より「勉強の仕方が分からない生徒」は、大幅に減っています。

「夢のある生徒」や「学校生活に満足している生徒」が80%を超えている中央は、これからも行事・クラブへのがんばりだけでなく、「いじめ」のない、いい雰囲気のある学校にしていくつもりです。今学期もご理解・ご協力をお願いいたします。

がんばった生徒たち

吹奏楽部 金賞 兵庫県

マーチングコンテスト

(関西大会出場 9/22)

女子テニス 1年生大会

(個人)優勝 上畑・高田組

男子バレー 兵庫県選抜チーム選出! 前田君・谷口君・中川君

女子バレー 尼崎市選抜チーム選出! 藤田さん

剣道部 尼崎市選抜選手 坂井智則君

剣道部には、剣道連盟副会長の松本英清七段と塚越賢二七段が無償のボランティアコーチに来てくださっています。感謝。

※7月の学校評価(生徒・保護者)結果は次回、掲載いたします※

